



白山市立美川小学校

校長室だより

2024

一人一人が輝く
★チーム美川令和7年3月7日
白山市立美川小学校
白山市美川和波町ワ229
TEL 278-2063

卒業・入学・進級に向けて

校長 清水 由美子

卒業、入学、進級という節目が近づいてきました。学校の中は、卒業式に向けて、また年度末の学習の仕上げで一段と慌ただしくなってきます。

子どもたちは・・・というと新年度を迎える期待や意欲、自覚が高まってきているようです。この時期、いろいろな場面で子どもたちの成長を感じます。

6年生は、卒業式の練習も本格的に始まり、顔つきが一段ときりりとしてきました。もうすぐ中学生という自覚の現れでしょうか。今日は、初めて卒業証書授与や別れの言葉の練習を見せてもらいましたが、緊張感のある静けさの中、一人一人が真剣に取り組んでいました。

6年生を送る会でてきぱきと役割を果たし、堂々とした姿を見せてくれた5年生。『6年生を送る会』の振り返りには、「5年生の残り少しを、低学年のお手本になれるように頑張りたい」、「残りの5年生生活はもっと挑戦をして自分を成長させたい」、「5年生の残り時間を、今の6年生みたいに優しくてたよれる6年生になれるように頑張る時間にしたい」などと書かれていました。また、意見を出し合い協力してやり遂げたことや人前で話すという苦手なことに挑戦したことで、自分の成長を実感している記述もありました。すばらしいことです。

4日には、もうすぐ1年生となる年長さんが小学校にやってきて、『年長さんを迎える会』が行われました。出迎えたのは1年生。年長さんを前に大きな声でてきぱきと会を進行し、挨拶をし、「おむすびころりん」の劇を披露しました。セリフや歌、ダンス、なわとびやけん玉などに元気いっぱいに取り組み、すてきな姿を見せてくれました。劇のあとはグループに分かれ、年長さんに校内を案内していました。それはそれはたのもしい姿でした。

すべてを紹介できませんが、どの学年も進級に向けて期待を膨らませ、やる気に満ちています。新学期が本当に楽しみです。よいスタートを切れるように、ぜひご家庭でも今年1年の頑張りをねぎらい、励ましてあげてくださいね。

Vol.111 Q 美川小学校は大雪でも休校にならないの？

A 先月初めの大雪の際には、県内や白山市内の小中学校でやむを得ず、休校となった学校がありました。その時の子どもたちからの質問です。白山市は広域なので、大雪や大雨等で市内一斉の対応をすることは、あまりありません。各学校で天気図を見ながら登下校の安全を最優先して、「通常通り」、「午後打ち切り」、「休校」などの判断をします。先月の2度の寒波では、登下校時の雪や風の状況(予報)から「授業は通常通り行う」と判断しました。より安全を確保するため、低学年は地域ごとにまとめて下校し、教員が付き添いました。登下校時の安全確保が難しい場合は休校措置も含めて検討します。

寄贈していただきました

サッカーボール

小型トランジスタメガホン

いずれも明治安田生命様からいただきました。授業や避難訓練、学校行事等で使わせていただきます。

ありがとうございました。



目録

美川 小学校 御中

すくすく!のびのび!アクション2024 寄贈

小型トランジスタ・メガホン

みなさまが愛し、誇りに思う地元が、さらに元気で満ち溢れますように。

ひどに健康を、まちに元気を。
明治安田

